## Les nageurs de l'U.N.Ploërmel explosent leurs temps à Vannes!

Les jeunes nageurs Ploërmelais tout frais sortis des vacances de Pâques ont littéralement fracassé leurs temps ce dimanche au Championnat « Yaouank #4» de Vannes.

Certains revenaient d'un très gros camp d'entrainement en bassin de 50m dans les Landes et nous savions qu'ils allaient être très performants. Les autres avaient nagé bien sérieusement à Ploërmel durant la deuxième semaine des vacances. Tous étaient prêts à en découdre dans une piscine de Vannes ou nous sommes toujours bien accueillis.

20 nageurs de l'UNP participaient chacun à 4 épreuves durant la journée de compétition. La récolte est excellente puisque sur ces 80 épreuves nagées, 77,5% ont été améliorées, tandis que 20% étaient nagées pour la toute première fois (des 800m nage libre et des 200m papillon par exemple !)

Parmi nos jeunes qui ont fait les plus gros exploits :

Clément Guillemot finit 3° départemental du trophée « du 4 nageur », Carla Émeraud et Loeiz Flaux se classent 2° départementaux du Trophée « du nageur Complet »

Mathis Thomas-Perrin remporte la 1° place du trophée départemental « du 4 nageur » Pierre Le Gentil gagne lui aussi la première place du trophée départemental du « nageur complet »

(Trophée du 4 Nageur complet= meilleur cumul des points sur les 100m ou les 200m des 4 disciplines Papillon, Dos, Brasse et Crawl. Trophée du nageur Complet= meilleur cumul de points sur 800m nage libre, 400m 4nages et un 50m de spécialité.)

Parmi nos athlètes qui se sont démarqués pour leur détermination et qui valident 4 améliorations sur 4 épreuves :

Corentin Angoujard, Margaux Courtin, Carla Émeraud, Loeiz Flaux, Pierre Le Gentil, Maewenn Marion, Guillaume Rouxel.

Remerciements à nos officiels sans qui les compétitions ne sont pas possibles : Franck, Gérard, Cécilia, Myriam et notre nouvelle : Guénola. Merci à Ploërmel communauté pour le prèt du minibus nous ayant emmené en stage à Hagetmau.